

Les jeunes footballeurs ont mouillé le maillot



L'équipe de Camiers est parvenue à la troisième marche du podium lors du tournoi de Pâques.

| CAMIERS |

Le club de football n'a pas été vraiment verni par le climat lors de son tournoi de Pâques de moins de 17 ans. Cela n'a pas découragé les jeunes joueurs qui ont pris du plaisir en réalisant des rencontres en toute convivialité et un esprit bon enfant.

Cette année, les six clubs participants se sont départagés dans deux groupes de trois équipes. Chaque rencontre était composée de deux mi-temps de trente minutes. Les formations devaient ensuite disputer chacune un match de classement en fonction de leur place acquise lors des rencontres de poules.

Cette année, c'est l'équipe de Samer qui a brillamment remporté la finale aux dépens de l'AS Étaples (3-1). Quant à l'équipe locale, elle a réussi à gravir les marches du podium en venant à bout de la Haute-Ville d'Étaples lors du match pour la troisième place (2-2 3-1 pen.). À l'issue du tournoi, les joueurs se sont tous rassemblés pour la remise des coupes.

Classement final : 1. Samer 2. AS Étaples 3. Camiers 4. H.-V. Étaples 5. Touquet AC 6. Brimeux.